

Fecha 18/11/2024 \$506,109 Vpe pág:

Vpe portada

Tirada: \$990.000 Difusión: \$990.000 Ocupación:

2.900 2.900 51,12%

crónica Frecuencia: 0



Pág: 4

Realizado en el Liceo de Hombres:

Con tremendo torneo finaliza el año el Ajedrez Escolar en San Felipe

ajedrez, también conocido como 'Deporte Ciencia', e incluso hay practicantes que dicen que debiera ser un ramo en la educación para desarrollar más la inteligencia, pero eso está por verse. Mientras tanto le contamos que este día viernes 15 en dependencias del Liceo Doctor Roberto Humeres Oyaneder, se llevó a cabo el último torneo de un ciclo realizado durante este mantener vivo el ajedrez en nuestra comu-

bajo seguimos fomen- distintas edades de la tando campeonatos de disciplina del ajedrez, asistiendo 36 estudiantes de los diferentes establecimientos de la provincia, quienes jugaron ajedrez durante toda la tarde.

> La ceremonia de premiación se realizó en el hermoso teatro, patrimonio arquitectónico, que dio realce a este evento.

Las butacas se repletaron de apoderados y simpatizantes del ajedrez que acompañaban a los niños y año del Taller Munici- jóvenes participantes. pal de Deportes de San En la ocasión además Felipe, que con estas los organizadores actividades permite agradecieron «a Diario El Trabajo, que siempre está apoyando este deporte cien-

En Diario El Tra- unieron los fanáticos de sarrollo integral de las nuevas generaciones sanfelipeñas».

> Los ganadores por categorías fueron:

> Primera categoría de 6 a 9 años:

> Primer lugar: Benjamín Tapia, de Escuela San Alberto de Guzmanes, Putaendo.

Segundo Lugar: Adolfo Sepúlveda, Colegio Portaliano, San Felipe.

Tercer Lugar: Clemente Pérez, Colegio Portaliano, San Felipe.

Cuarto Lugar: Aníbal Fossa. Colegio Portaliano, San Felipe.

Segunda categoría de 10 a 14 años:

Primer lugar: Agustín Montenegro, Club Llay Llay.

Segundo Lugar: Miguel Ángel García, Colegio Cervantino, Putaendo.

Tercer Lugar: Emilia Balbontín, Colegio Santa Juana de Arco, San Felipe.

Cuarto Lugar: Julia Silva, Colegio Marie Poussepin, Putaendo.

Tercera categoría de 15 a 18 años:



Todos los participantes triunfadores reunidos en una imagen junto al profesor Guillermo Quijanes.

la Reyes, Colegio Santa Juana de Arco, San Feline.

Segundo Lugar: -- Martín Céspedes, Liceo Industrial, San Fe-

Tercer Lugar: Fabián Tapia, Liceo Industrial, San Felipe.

Desde la organización fue el profesor Guillermo Quijanes quien a través de Diario El Trabajo quiere representar públicamente sus agradecimientos a la dirección del Liceo Roberto Humeres, «que ha facilitado el establecimiento, como sede de estos torneos escolares

Primer lugar Danie- y así mantener vivo el interés y entusiasmo de fieles jugadores», concluye.

drez, y esto nos respon-

 $\ll Aprender$ ajedrez ayuda a los

alumnos a estructurar el pensamiento, solucionar problemas, pensar, tomar decisio-Al finalizar pregun- nes, analizar, prestar tamos a Google cuáles atención, concentrarvienen siendo las ven- se, reforzar la memotajas de practicar aje- ria visual y la percepción... También les ayuda a saber planificar y a ser riguroso y ordenado».

SE VENDE

Cuatro Exclusivas Parcelas de olivos 5000 m2, muy cercano del Hotel Termas de Jahuel, cercano a servicios de salud, escuela y locomoción, en Santa Filomena (comuna Santa María) consolidada y tranquila comunidad rural, derechos de agua y factibilidad de agua potable y energía eléctrica. Vista privilegiada del valle Aconcagua. Rol propio.

Excelente acceso, microclima privilegiado, a los pies de cordillera de los andes, venden sus dueños, trato personalizados realmente